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比特币有没有上市，比特币有没有上市公司

很多朋友对于比特币有没有上市和比特币有没有上市公司不太懂，今天就由小编来
为大家分享，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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美国为何上市比特币期货？背后有没有什么阴谋？

比特币期货上市，新一轮比特币疯狂的背后，暗藏着拜登政府为彻底取消美债上限
做准备！

昨天美国比特币期货上市，带动比特币价格冲高，离6.5万美元一步之遥！比特币
为何疯狂，是什么力量推动比特币疯狂？

值得研究。

事实上，从2008年比特币神秘的面世以来，一直传闻是美国的第二个美联储，这
是为什么呢？大家看看比特币的波动历史就能看出端倪：

2008年11月，一个叫中本聪的程序员提出了比特币的概念；

2009年1月3日，中本聪成为第一个挖矿的人，获得了50个比特币；

从此，比特币开始走上世界货币舞台；

大家注意到没有？2008和2009年是什么日子？

美国次贷危机爆发的时候啊，9月15日，雷曼兄弟公司倒台，11月1日，中本聪提
出电子货币的概念，很快就诞生了比特币；

是不是巧合呢？可以说是，也可以说不是；

再往下看：

中本聪在网络上露面几次后，就神秘的消失了！最后一次公开露面手机2010年12
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月12日，在人们忘记了比特币创始人之后，随着岁月的流逝，比特币的币值越来越
高，它的吸纳多余美元流动性的特性显示的越来越明显！

现在比特币是6.5万美元，如果市场上有1000万个比特币，那么就等于是6500亿
美元的财富！

网友一直怀疑：在次贷危机中诞生的比特币，是不是美国政府策划出来的一个吸收
美元流动性的工具？充当第二个美联储功能？

众所周知，美联储是控制美国乃至世界货币政策的地方，它可以通过美债的发行和
回收，控制美元的流动性，然而，美国由于产业空心化，未来还债的可能性越来越
小，那么美债的规模就会越来越大！

万一别国都不买美债怎么办？可以通过比特币和其他虚拟货币，吸纳多余的美元流
动性！那么突然出现，突然消失的中本聪只是一个工具人而已；

现在比特币期货的出现，就是放大了比特币吸纳美元的功能！让更多的美元流动性
参与进来，那美国就可以放弃美债上限，无限量发行美元，比特币和比特币期货可
以起到防止美元因为无限量美债的发行而贬值过快，导致美元崩盘的效果！

你明白了吗？

美国之所以默认比特币，推出比特币期货，都是为了未来放弃美国国债上限，预防
别国不再购买美债，而吸纳多余的美元流动性做准备！

这就是美国的“阴谋”。

你对此有何看法？期待你的留言讨论。

全球第一大比特币矿机生产商或上市，这能说明比特币有前景吗？

收益大幅下降，算力猛增

今年，矿机的算力一直在持续上升。尽管2018年第一季度比特币价格回调，但是
全球矿池算力一直在不断增加。

比特币的工作量证明机制表明了永远都会有挖矿的需求，然而矿工的盈利能力却是
挖矿需求的决定性因素。
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比特币的前景还是不错的，虽然收益下降，但是矿机的生产，算力的猛增，所以不
会下降趋势。

比特币在中国没上市,我要怎么入手买股票教教我～

比特币不仅没有在中国没有上市，在任何一个国家都没有上市。

上市的只有比特币公司，一般都是一些比特币公司在国外上市，在国内融资。因为
在国外公司上市是非常简单的，但是融资确实非常的难，因此，大多数公司选择在
国外上市，回国内融资。建议不要去购买，圈钱的嫌疑比较大。前一段时间全球知
名的猎鹰全球资本比特币基金因用户对比特币需求的放缓暂关闭了该基金。在国内
央行把比特币定义为一种特殊的互联网商品，否定了其货币属性，民众可以在自担
风险的前提下自由的买卖。由于比特币具有被用户毒品交易、洗钱等非法互动的潜
力，同时比特币又是一项颠覆性的技术，世界各国对比特币大多持谨慎的态度。如
果你是小白，建议去比特币之家网了解最新的新闻资讯，以及一些比特币小知识。
目前，比特币在我国的前景并不明朗。

比特币你们还在玩吗？

在玩

如果你想以交易为生

下面是给新手小白一些刻骨铭心的建议:

在进入交易行业之前，需要考虑哪些条件和因素呢？除了性格因素外，时间和财务
状况也是影响一个人是否适合成为交易员的重要因素。

性格不是唯一决定因素

交易员的性格一直被人们所关注，有人认为容易冲动、急躁的人不适合做交易，而
冷静、沉稳的人适合做交易。然而，作者认为这些性格因素并不是决定性的，因为
在交易的过程中，不论是什么样的性格，都需要经历漫长的磨练过程，最终都会变
得冷酷麻木。

时间的投入

时间也是交易员需要考虑的重要因素之一。交易需要不断学习和实践，从新手到稳
定盈利至少需要一年以上的时间。因此，有大量业余时间的人群在时间条件上具备
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优势，例如学生、研究生、在家工作的上班族、自由职业者和家庭主妇等。然而，
一些人每天抽不出这么多的时间来盯盘和总结，因此尝试通过零碎的业余时间学习
交易，想要成为全职交易员是不现实的。本来就是胜者只有10%的行业，通过业余
的努力成为那10%的人成功的可能性很小。

财务状况的影响

财务状况也是影响是否适合成为交易员的重要因素之一。过大的财务压力会对心理
造成阻碍，影响学习和交易的效果，因此不推荐有财务压力的人进入这个行业。眼
下急于赚钱、想要快速赚大钱的人，trading并不是最好的选择，相反它会将你带
上一条毁灭之路。只有在眼下对金钱没有那么大的需求，才能更加沉稳地在交易之
路上脚踏实地地前行。

其他条件和能力

除了时间和财务状况之外，交易员还需要具备其他的一些条件和能力。首先，需要
有良好的学习能力和自我管理能力，不断学习和总结是交易员成功的关键，而自我
管理能力则可以帮助交易员控制自己的情绪，保持冷静和理性。其次，需要具备分
析和判断市场的能力，能够分析市场动态、判断市场趋势，并做出相应的决策。此
外，还需要具备风险控制和资金管理能力，避免因为过度风险而导致资金损失。最
后，需要具备坚韧和耐心的品质，需要耐心地等待机会和处理风险，同时也需要有
足够的毅力和决心去坚持和追求自己的目标。

结论

成为一名成功的交易员需要具备多方面的能力和条件，时间和财务状况只是其中之
一。只有具备了足够的能力和条件，才能够在这个竞争激烈的行业中脱颖而出，实
现自己的目标和理想。因此，无论是拥有足够的时间和财务资源，还是具备其他的
一些条件和能力，都可以为成为一名成功的交易员打下坚实的基础

再说说政策方面

如果你只是交易，那没什么问题，盈亏自负，如果别有用心，那我无话可说，自己
看着办。

如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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